



El féretro es introducido en el interior de la iglesia de San José. // Rafa Vázquez



Gonzalo Caballero da el pésame a la familia. // R.V.

Pontevedra despide a Gonzalo Adrio, “un referente” de la política y de la **abogacía**

El funeral por el socialista llena la iglesia de San José de Campolongo ▶ Los asistentes coinciden en destacar la trayectoria del pontevedrés y su lucha por la memoria histórica

ANA LÓPEZ ■ Pontevedra

Numerosas personalidades del mundo de la política, la judicatura y la **abogacía** quisieron acompañar ayer a la familia y amigos de Gonzalo Adrio Barreiro en su despedida religiosa, que tuvo lugar en la iglesia de San José de Campolongo.

El último adiós al político y abogado, que falleció el pasado lunes a los 98 años, hizo que se llenase el templo, donde se ofició una sencilla misa. Los restos mortales del pontevedrés fueron incinerados posteriormente en un acto íntimo y familiar.

Su estrecha vinculación de Gonzalo Adrio con el Partido Socialista, del que fue concejal en 1987 y diputado autonómico entre 1985 y 1989, fue evidente hasta sus últimos días, colaborando en los procesos orgánicos y las primarias. Pero lo que

más marcó su trayectoria fueron sus más de seis décadas dedicadas a la **abogacía** y el estudio de las leyes.

Ambas circunstancias provocaron que en el funeral de ayer se desearan ver caras conocidas de los socialistas y del ámbito de la Justicia. Así, acudieron el secretario general del PSdeG de Galicia, Gonzalo Caballero; el del partido en la provincia, David Regades, y el de la formación en Pontevedra, Agustín Fernández, así como los diputados Guillermo Meijón, Santos Héctor y Patricia Vilán. También acudieron el presidente de la Audiencia Provincial, Francisco Javier Menéndez Estébanez; el juez Xosé Xoán Barreiro, el decano del Colegio de Abogados de Pontevedra, Ramón Jáudenes, y los abogados Modesto Barcia y Eloy Artime, entre otros.

El acto religioso también congregó al historiador Xosé Fortes, al ar-

quitecto César Portela, así como al alcalde, Miguel Anxo Fernández Lores, o al portavoz de Marea Pontevedra, Luis Rei. Por su parte, la presidenta del Parlamento gallego, Pilar Rojo, reconoció que acudía en calidad de amiga de la infancia de una de las hijas de Gonzalo Adrio. Sin embargo, no fue la única cara de los populares que se dejó ver, ya que también asistieron al funeral el ex alcalde Juan Luis Pedrosa o el portavoz de los populares de Pontevedra, Jacobo Moreira.

Gonzalo Adrio, cuya familia fue duramente golpeada por la represión franquista, con la muerte de su hermano José y su tío Germán, y cuya figura ha sido y será clave en la

recuperación de la memoria histórica, deja una importante huella tanto a nivel personal como profesional en la sociedad pontevedresa, tal y como confirmaron algunos de los asistentes ayer a su funeral, que coincidieron en definirlo como “un referente” en su trayectoria en la política y el mundo del Derecho.

“Era una persona alegre, simpática; no es una virtud cualquiera”

“Gonzalo Adrio es un referente en la defensa de la democracia y de las ideas de progreso y de

compromiso, así como del socialismo pontevedrés. Durante décadas mostró su compromiso desinteresado y tenaz. El socialismo gallego está hoy de luto”, aseveró Gonzalo Caballero.

“Gonzalo era una persona refe-

rente de la izquierda y de lucha y de recuperación de la memoria histórica”, destacó Lores, que asimismo quiso subrayar su talante serio y dialogante.

“Concataba la admiración y respeto de todos. Con su pérdida, Pontevedra pierde un referente ético y político muy importante”, dijo, por su parte, Luis Rei.

El juez Xosé Xoán Barreiro afirmó que “Adrio era un auténtico referente, un home para aprender del. Todos aprendemos moito, sobre todo a humanizarnos, tanto sobre Xustiza como de realidade social”.

“Se nos va un ejemplo de persona, de político y de abogado. Era un abogado muy querido y lamentamos mucho su fallecimiento”, añadió, por su parte, Ramón Jáudenes.

“El rasgo que yo más destacaría de Gonzalo Adrio era la alegría. Era una persona alegre, simpática; no es una virtud cualquiera. Las conversaciones en la acera con Gonzalo eran muy sustanciosas”, hizo hincapié Eloy Artime.

“Se ha ido una buena persona, el padre de una buena amiga, que es algo importante, porque vengo aquí como amiga, fundamentalmente. Va a ser recordado como una gran persona y un gran político”, confesó Pilar Rojo.